



Landeshauptstadt
München
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Bezirksausschuss 21
Herrn Romanus Scholz
Geschäftsstelle West
Landsberger Str. 486
81241 München

Gartenbau
Unterhalt Südwest - Bezirk West
Bau-G313

81660 München
Telefon: 089 5005937913
Telefax: 089 5005937922
Dienstgebäude:
Hansastr. 59
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
10.04.2018

Ihr Zeichen
14-20 / B04736

Unser Zeichen

Datum
08.06.2018

**Pflege der Grünanlage nördlich der Städtischen Baumschule,
Eingang Ecke Gotthardstraße / Fischer-von-Erlach-Straße**

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04736 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 21 Pasing-Obermenzing
vom 10.04.2018

Sehr geehrter Herr Scholz,
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung vom 10.04.2018 hat der Bezirksausschuss 21 den Antrag beschlossen,
in der Grünanlage nördlich der Städtischen Baumschule, Eingang Ecke Gotthardstraße /
Fischer-von-Erlach-Straße die Bauminformationstafeln zu erneuern und den fehlenden
Holzschlegel des Xylophons zu ersetzen.

Hierzu nimmt das Baureferat (Gartenbau) wie folgt Stellung:

Bei der öffentlichen Grünfläche auf dem Gelände der städtischen Baumschule handelt es sich
um eine ruhige Anlage, die, gerade weil sie nicht so stark frequentiert wird, zur Erholung und
zur Entspannung einlädt.

Aus diesem Grund ist aber auch der Gehölzlehrpfad nur wenig bekannt.

Daher ist ein kostenintensiver Ersatz der Schautafeln unseres Erachtens nach nicht
gerechtfertigt. Wir schlagen deshalb vor, die Schautafeln zu entfernen. Der Baum- und
Gehölzbestand wird aber selbstverständlich weiterhin in der jetzigen Form gepflegt und
erhalten.

Bus Linien 62, 130, 134
Haltestelle Baumgartnerstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Hansastr. 59
81373 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Der Holzschlegel des Xylophons wurde auf Antrag der angrenzenden Kleingartenanlage SW15 schon vor einigen Jahren entfernt, weil der Klang des Instrumentes von einem Teil der Kleingärtnerinnen und Kleingärtner als Lärm empfunden wurde.

Da die Holzkonstruktion des Xylophons mittlerweile ziemlich verwittert ist, und um den Konflikt nicht neu zu entfachen, schlagen wir vor, dieses zu entfernen und gegen große Liegen mit Holzauflage auszutauschen. Diese Liegen würden das vorhandene Angebot an Sitzbänken sinnvoll ergänzen und den Charakter der Grünanlage als Ort der Ruhe und Entspannung unterstreichen.

Wir bitten um Stellungnahme zu unseren Vorschlägen bis zum 13.07.2018.

Die Umsetzung der Maßnahme könnte dann ggf. noch bis Ende des Jahres erfolgen.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04736 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.